

2022. 1. 15

発行: 桜本保育園

044(288)2545

えんだよい 1がつごう



あけまして おめでとう ございます。 ことしも よろしく おねがいします

新年になり 初雪が ふりましたね。 かわさきで うまれてはじめて ゆきをみる 早稲垣さんは 玄関の雪の様子を みにいった 先生を くいいるように 自動ドアの前に すわって みていました。 先生が ころばないのを 確認したとたん みんな 外へ! 手のひらを 上に向けて 感触を楽しみ そのうちに 顔を空に向けて くちを あけだしてました。 園庭側の 雪を見ていた 幼児さんは「積もってるね おひるね おきたら 真っ白だね」と 雪の降るのを 眺めてました。 おとなみたい・・・翌日 まだ 園庭には 雪があり みんなで 楽しみました。

年末から 手足口病や 胃腸炎が はやって おやすみする子が 増えています。 川崎区 全体に 増えているそうです。 水疱瘡も 出ているようです。 それに加えて 新型コロナウイルスの 感染者が ふえてきています。 保育園の 休園も 増えてきました。 いつ 休園になるか わからないので 職場や 家族のひとと 休園になった時のことを 相談しておいてくださいね。

ことしの すぱーすPAZは みんなで あつまる イベントではなく 別の方法で 「平和を考える」取り組みをしようと思っています。

2年間 おうちのひとが であい 交流する 機会を持たず 子育てなかまが できず ひとり がんばっている おうちのひとも いるとおもいます。

心配なこと 困ったことが おきたら いつでも 声をかけてください。(P)

Happy New Year

Feliz Ano Novo

새해 복 많이 받으세요

Feliz año nuevo

新年快乐

chúc mừng năm mới

Maligayang bagong Taon

Vakanvini vinaka ni Yabaki Vou

あけましておめでとうございます。



1月のよてい

19日 園児健診

(0・1・3歳児)

にゅーす あるりむ ぱりた
News・おしらせ・알림・balita

◇青丘社では こども食堂のほかに フードパントリーも しています。月1回 食料を 無料で 配布しています。くわしいことは 事務所まで こえをかけてください。

◇外国につながるこどもたちが 安心して学校に通うために 「プレスクール」が 行われます。 おともだちの 日本の学校を しらない ママ・パパに おしえて くださいね。
のていしやす とんち てん とうつ
Noticias・通知・Tin tức

保育参加・個人面談
はじまっています。



コロナ禍で 家庭訪問も できず なかなか ゆっくり おはなしする 時間が ありませんでしたが 保育参加で こどもたちの姿をみてもらい、個人面談で ゆっくり おはなしが できたら うれしいです。面談が おわってない おうちは 担任と そうだんして 下さいね♪

「神さまからのエール」

「わたしの目にあなたは値高く、貴く わたしはあなたを愛し……恐れるな、わたしはあなたと共にいる。」（イザヤ書43章4～5節）

2022年、新しい年を迎えました。今年もよろしく願いいたします。皆さまの健康が守られますよう、神さまの平安と祝福が豊かにありますよう、お祈り申し上げます。

去る2年間、世界を巻き込むコロナ禍にあって、韓国に帰ることもできず家族に会えない日々が続きました。今年はどうなるのだろうか、期待と不安の中で、子どもの頃の正月を思い起こしました。韓国では正月の朝は、伝統衣装である韓服(한복 ハンボク)を着て新年の挨拶をします。年配の方に「歳拝(세배 セベ)」と呼ばれるおじぎをし、一人ひとりの名前を呼んで「徳談(덕담 ドクダム、祝いの言葉や祝福と奨めの言葉など)」を交わします。挨拶が終わると子どもたちはお年玉をもらいます。懐かしく想います。

先が見えない時に、人は不安になります。そんなわたしたちに、聖書は次のように言います。イザヤ書43章1節では「ヤコブよ、あなたを創造された主は イスラエルよ、あなたを造られた主は今、こう言われる。恐れるな、わたしはあなたを贖う。あなたはわたしのもの。わたしはあなたの名を呼ぶ。」4節では「わたしの目にあなたは値高く、貴く わたしはあなたを愛し」、5節では「恐れるな、わたしはあなたと共にいる」と。

この言葉の歴史的背景として、紀元前8世紀頃、バビロン軍によって都エルサレムが陥落し、イスラエルの人々が国を失い遠くバビロンに捕虜として連れて行かれたことがあります。神さまは失望しているイスラエルの人々に、預言者イザヤを通して慰めと愛に満ちた回復のメッセージで励まし希望を与えました。これは同時に今日のわたしたちにも向けられた言葉でもあると思います。

神さまは新しい一年のはじめに、わたしたち一人ひとりの名前を呼んでおられます。神さまは困難な中にあっても、生き生きと生きることを願って、「あなたは貴く、あなたを愛し、あなたと共にいる」とエールを送ってくださいます。コロナ禍できびしい状況は続くかもしれませんが、神さまからのエールに支えられながら、心をあわせて、力をあわせて、歩んでいきたいと願っています。

(チャブレン 鄭 富京)

